
Pièces 4 Pièces

Superficie 94 m²

Référence 84117706

Prix 690 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans  une  résidence  de  standing  avec  piscine  et  gardien,  recherchée  pour  son

emplacement  et  sa  proximité  du  centre  ville  ,  beau  et  lumineux  4/5  pièces  en

avant-dernier  étage.Vue  mer  panoramique,  calme,  ensoleillé,  lumineux,  nombreux

rangements, cuisine ouverte salon et salle à manger, 2 chambres avec salle de bain

et  une  suite  parentale  avec  salle  d'eau,  2  grandes  terrasses  profondes,  stores  et

volets  électriques,climatisation  état  impeccable  vous  n'aurez  qu'à  poser  vos

valises.Cave et stationnement couvertLes informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

In a luxury residence with swimming pool and caretaker, sought after for its location

and  proximity  to  the  city  center,  beautiful  and  bright  4/5  room  apartment  on  the

penultimate floor.Panoramic sea view, calm, sunny, bright, plenty of storage space,

open  kitchen  living  room  and  dining  room,  2  bedrooms  with  bathroom  and  a

master  suite  with  shower  room,  2  large  deep  terraces,  electric  blinds  and

shutters,air  conditioning  in  impeccable  condition,  all  you  have  to  do  is  put  down

your  suitcases.Cellar  and  covered  parkingInformation  on  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on the ...

BG TRANSACTIONS
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